



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exportations

Question écrite n° 72538

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de la défense sur la crise budgétaire grecque. Confrontée à des difficultés budgétaires sans précédent, la Grèce est astreinte désormais à réduire considérablement ses dépenses. Le budget de la défense grec n'est pas épargné par les exigences d'économies, notamment en matière d'équipements. Or, depuis plusieurs années, la France est en discussion avec les gouvernements grecs successifs en vue de la conclusion de plusieurs contrats. La perspective d'exporter vers la Grèce renforçait la rentabilité financière de plusieurs programmes nationaux. Aussi, il lui demande d'indiquer l'impact de la crise budgétaire grecque sur les exportations françaises d'équipements de défense.

Texte de la réponse

Dans le cadre de son programme d'assainissement des finances publiques, le gouvernement grec prévoit une réduction du budget de la défense de 6,6 % en 2010. Cette diminution porte essentiellement, selon les propos du ministre de la défense grec, sur les dépenses de fonctionnement. Aucune des mesures de restriction budgétaire supplémentaires décidées au mois de mars 2010, à la suite des interventions de l'Union européenne, ne devrait affecter, cette année, le budget d'acquisition du ministère de la défense grec. Pour les années suivantes, il convient d'attendre la publication du futur plan d'équipement des forces armées helléniques pour la période 2011-2016, prévue d'ici à quelques mois, afin de connaître les conséquences de la crise actuelle sur le budget d'acquisition d'équipements militaires et sur les priorités associées. En tout état de cause, les restructurations attendues au sein du ministère de la défense grec, à la suite des restrictions budgétaires de fonctionnement, laissent présager un possible glissement des calendriers des futurs contrats. À ce jour, les autorités grecques ont confirmé leur intention de poursuivre les discussions engagées avec la France par le gouvernement précédent dans le cadre de contrats d'État à État. Les démarches d'acquisition des frégates de type FREMM (frégates multimissions) et des hélicoptères SAR (search and rescue) restent en conséquence d'actualité.

Données clés

Auteur : [M. François Cornut-Gentille](#)

Circonscription : Haute-Marne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72538

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : Défense

Ministère attributaire : Défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 mars 2010, page 2241

Réponse publiée le : 25 mai 2010, page 5772